

ぽれぽれ通信



2024年10月22日(火)

編集責任 遠藤

〒981-3101 仙台市泉区明石南六丁目 13-2

Tel・Fax 771-1366

みんな金メダル！

お手伝いいただいた保護者の方々をはじめ、最後まで温かい応援を下さった皆さんのお陰で5年ぶりの全学年運動会を無事に終えることができました。教職員一同、心より感謝申し上げます。

また、皆さんからいただいたご感想やご意見も大変ありがたく、参考になりました。ありがとうございました。

☆集団生活にも慣れ、運動会の日を楽しみにしていました。家でもダンスやかけっこを見せてくれていましたが、当日はできるかな？泣かないかな？との不安をよそに友だちと手をつないで入場、かけっこ、ダンス、そして先生との関わりを近くで見て大きな成長を感じました。家族と離れても泣かずに笑顔で手を振ってくれたりして、幼稚園での生活を楽しくしていると同時に先生方が大好きで信頼しているんだと思いました。まだ3歳で手のかかる子を愛情一杯で接してくれる先生に感謝の気持ちです。今後もよろしくお願ひします。

☆いつもお世話になっております。初めての運動会は天気にも恵まれ、心地よい風が吹く中、可愛らしくも堂々とした子どもたちの入場行進から始まり最後までとても素晴らしい運動会でした。運動会の少し前から息子は「がんばりまんのうた」を家で振り付けをしながら毎日歌ってくれ、親子共々当日をととても楽しみにしておりました。全クラスでの運動会は迫力があり、とても見応えがありました。先生方のスムーズな動きと連携、子どもたちの負担が少しでも軽くなるように配慮もして下さり、とても感動致しました。いつも子どもたちの心に寄り添って下さり、ありがとうございます。これからもどうぞよろしくお願ひ致します。

☆天候にも恵まれて本当に良い運動会だったと思います。去年のひよこ組での運動会と違って、今年は本人のかけっこへの思いが強く目標を持って臨む姿が印象的でした。また、全学年合同ということもあって上のクラスの競技はとても刺激的だったようで、来年の大玉転がし早くやりたい！！と今から楽しみにしているようです。忙しい日々の中で練習や準備等をして下さった先生方へ心から感謝したいと思います。ありがとうございました。

☆この度は、運動会の準備から当日の段取りまで本当にありがとうございました。親も本人も帰ってからへろへろで疲れて寝てしまいましたが、とても楽しく過ごさせていただきました。当日は先生方の進行の段取りが良く、子どもたちへの気遣いもとても感じられ、年齢にあった楽しさを追求した、とても良い運動会だと感じながら参加しておりました。娘の成長・思い出の面でも、この幼稚園に入園して良かったと心から思っ

ております。10月以降もイベント続きでお忙しいと思いますが、先生方もお体に気をつけてご自愛下さい。

☆とっても良い運動会でしたね！先生方、練習から当日まで本当にありがとうございました。初めての運動会、かけっこもダンスも親子競技も全て可愛くて、皆一生懸命で胸が一杯になりました。年中さん年長さんのカッコいい姿も見ることができ、全学年でできた運動会は本当に素晴らしかったです！家に帰って家族でビデオを見ましたが、卒園児である姉たちも一緒になって「がんばりまんのうた」やディズニー体操を踊って歌っていました。家族皆で家に帰った後も楽しい一日になりました。あつたかくて楽しい一日をどうもありがとうございました。先生方もゆっくり休んで下さい。

☆楽しい運動会をありがとうございました。初めての運動会でとても楽しくやりきることができたんだと感じました。普段沢山の大人を前にすることがないのと緊張しいの娘なので、保育参観でも固まってしまい、今回も大丈夫かな・・・？と不安がありました。それでも毎日幼稚園から帰っては、「今日これしたよー！！」とダンスの一部を踊ってくれたり、「今日、一番だったよー！」と嬉しそうに報告してくれるのと、楽しみな気持ちで当日を迎えているのを見て、成長している感動と少し寂しい気持ちでした。大フライングしてしまった時も優しく見守って下さる保護者の方々先生ばかりで、この幼稚園で過ごさせることができ良かったなと思いました。素敵な運動会をありがとうございました。どの子も一生懸命頑張っていて微笑ましかったです！皆さんお疲れ様でした。

☆5年ぶりの全学年合同運動会、本当にありがとうございましたと同時に大変お疲れ様でした。子どもたちのがんばりに感涙でしたが、先生方の熱意やサポートにも胸に熱く込み上げるものがありました。この幼稚園に入園してから先生方へは本当に感謝の気持ちで一杯でしたが、運動会を通して先生方への信頼とこの幼稚園に入園させて本当に良かったなと更に強く思うことができました。来年息子が年長さんになった時に今年の年長さんのようにかっこよく逞しい姿を見せてくれるのか不安ではありますが、紫陽の先生方のご指導のもと強く逞しい姿に成長できるようこれからの園生活を過ごしてくれることを願っています。これからもどうぞよろしくお願ひ致します。一生の思い出に残る素敵な運動会を本当にありがとうございました。

☆年少の時にはなかった“緊張する”という気持ちが年中になり生まれたようで、本番中はずっと顔が強張っていました。クラスでの出番が全て終わった頃ようやく楽しそうな笑顔を見ることができて、内面も少しずつお姉さんになっていたんだなあと娘の成長を感じた運動会でした。余程楽しかったのか、帰宅後すぐに「明日も運動会やりたい！！」と目を輝かせていました。アットホームな運動会で、家族みんなで楽しむことができました。

☆素晴らしいかったです！年少さんの可愛らしさ、年長さんの逞しき、子どもたちの成長に感動しました！息子は一人っ子の負けず嫌いなので、かけっこは大丈夫かなと心配していましたが、練習の様子を聞いても教えてくれませんでした。1番になれなくて言いたくないんだろうとそっとしておきましたが、前日になって、しかも寝る間に「かけっこ、どうしても1番か2番になりたい」と話し始めました。勝ち負けが全てじゃない、来年も頑張ればいいと話しましたが、「どうしても明日勝ちたい！！年長になったら違う子と走るから明日しかだめなんだ！！」と涙ながらに言いました。そこまでの気合いだったとは知らず、焦った母は、そこからスタートダッシュの猛特訓！！結果は3番でしたが、一生懸命な息子の顔をずっと忘れないと思います。運動会の後、「今までで一番2位に近かった！ほぼ2位だった！！」と満足そうでホッとしましたし、誇らしかったです！！大玉転がし後、仲間と喜ぶ姿にも感動しました。このような機会を与えて下さった全ての方に感謝致します。先生方、保護者の方々、本当にありがとうございました。追伸、保護者競技のリレー最高でした！

☆運動会では子どもたちの立派に成長した姿が印象的でした。昨年障害物競走を見て、来年こんなことできるの！？と思っていました、一年経つと縄跳びも上手になり走る姿も格好良くなって大変驚きました。踊ることが大好きは娘は「ねぶたよさこい大乱舞」もとても楽しみにしていて、「早く見せたい！！」と何度も言っていたので、本番の素晴らしい踊りを見た時は本当に感激でした。リレーもどの子も一生懸命走っていて、子どもたちの頑張る姿に応援する側も胸が熱くなりました。運動会が終わってからは、「先生も金メダルもらえたかな。」と先生の心配をしたり、「運動会の日には神様が見てくれたからクラス全員揃ったんだよ。」と言ったり発言にびっくりしていますが、優しい心を持ってくれたんだなーと感心しております。運動会の練習や準備など暑くて大変な中、ご指導して下さいました先生方に本当に感謝致します。

☆幼稚園最後の運動会、祖父母も初めて招待しての参加でした。本人もみんなにかっこいいところを見せようと、運動会が近づくにつれ気合いが入っているようでした！当日は、年少さんの姿を見て、入園した最初の運動会を思い出したりしながら見ていました。競技は、縄が絡まったり、バトンを落としたり、悔し泣きもしたけれど、走る表情、友だちを応援する表情に成長を感じました。悔し涙を流して列に戻る時、先生や友だちに背中をさすってもらったこと、頑張ったねと言ってもらったこと、忘れずに自分が逆の立場になった時に同じようにしてほしいなと思いました。先生方、準備や練習、片付け大変ありがとうございました。家族の大切な一日になりました。

☆ミッキーとミニーになって踊っていたあの小さかった年少さんから、逞しく「ねぶたよさこい」を踊る姿を見て、とても感動し涙が溢れそうになりました。あまり園での話をしてくれないので、いつの間にこんなに踊れるようになったの！？とびっくりさせられました。運動会が近づくにつれて、「みんな見に来てね！リレーも頑張るし障害物も、それと踊りも頑張るよ！」と意気込んで楽しそうに幼稚園に行く姿を嬉しく思っ

ていました。運動会が終わってからは、目をキラキラさせてメダルを眺めていました。沢山の友だちや先生方とつくり上げる運動会は、子どもたちにとっても凄く大きな経験になったと思います。本当にありがとうございました。

☆また一つ行事が終わってさみしいです。秋晴れの中、全クラス揃ってとてもにぎやかな運動会でしたね。娘のクラスの子どもたちを見ていて感心させられる行動がいくつかありました。悔しい気持ちの中、1位のクラスに拍手を送っている子、1位を取った子に対してグューっと一緒に喜んでくれる子、次の子がバトンを受け取りやすいように走りながらバトンの下の方に持ち直している子、最初の種目でハプニングがありながらも最後まで諦めない気持ちで切り替え、リレーの時には笑顔が戻っていた子、優しく強い子が沢山いるなあと感じた一日でした！！娘はというとクラスの勝利が欲しくて、親の前では初めて“本気の姿”を見せてくれました！！練習では起きなかったことがたまたま本番で起きた時が、その子にとって大きな成長のチャンスなのかもしれないなあと感じました。どの子にとっても練習～本番と経験したことが良い方向に進んでいってほしいと思います。心と体の成長をすごく感じさせられた運動会でした。先生方本当にお疲れ様でした！！

沢山のご感想を読ませていただいて、5年ぶりの全学年合同の今年の運動会が、子どもたちと保護者の皆さん、先生たち、そして祖父母の方々や兄姉、卒園児など多くの応援して下さい下さった方々と共に大きな感動を共有し、深く心に刻むことができた素晴らしい時間だったことを改めて実感することができました。

運動会は本番だけでなく、それまでの練習の過程も含めた様々な経験を大切に、その全てを子どもたちの心身の成長の糧としていくことを私たち保育者は願っています。そのためには先生や友だちはもちろん、ご家族など多くの人の言動や姿、存在が大切です。

今年の運動会でも自分の子どもだけでなく、他クラスや他学年の子どもたち、そして、転んだり遅い順位になっていた子どもにも大きな声援・応援を送って下さっていた大勢の方々の姿があり、とても温かい気持ちになりました。その姿が、声が、想いが、きっと子どもたちの心の深いところに永遠に残る宝物になったと思います。

そして、子どもたちのひたむきな姿には、私たち大人も学ぶことが沢山ありました。昨今できるだけ大変なことを避けたり、頑張ることをマイナスに捉える世の中の風潮も一部ありますが、結果はともかく自分でやると決めたことに一生懸命向き合い努力する姿は本当に美しいと感じます。

南光紫陽幼稚園の素晴らしい子どもたち、今年も沢山の感動をありがとう！！

今後も様々な声に耳を傾けながら、“子どもたちにとって何がいちばん大切か”を第一に考えながら保育をしたいと思っています。

編集後記 朝夜冷えるこの時期、美味しい物を沢山食べて、風邪をひかないように過ごしましょう！！11月1日(金)から幼稚園で令和7年度の入園願書申込受付(1号)が始まりますので、どうぞよろしくお願ひ致します。